tiefblau Pressetext (kurz)

Mit geschlossenen Augen – die Herzen offen!

Das in Hannover beheimatete und verschwenderisch bestückte 11köpfige Musikkollektiv tiefblau veröffentlichte im Februar 2024 sein mittlerweile viertes Studioalbum – "Mit geschlossenen Augen".

Die Band hat ihren eigenen Sound definitiv schon lange gefunden und bleibt sich treu: Funky, soulig, zwar irgendwie auch massentauglich, aber trotzdem frei von Trantütigkeit und marktkonformem Gejammere!

Die Tanzbarkeit der Musik von tiefblau und die schonungslos direkte und energiegeladene Bühnenpräsenz der Band verleiten vielleicht dazu, den Tiefgang der Stücke zu übersehen. tiefblau steht nicht nur für mitreißende Bühnenauftritte, sondern vor allem auch für authentische Musik, die Emotionen weckt und zum Nachdenken anregt.

www.tiefblau-musik.de info@tiefblau-musik.de